

C'est à l'historien [Auguste Jal](#) que revient le mérite d'avoir découvert avec émotion, dans les années 1860, l'acte de baptême du prétendu Gascon:

« Enfin, après de longues peines, je connus qu'Abel Cyrano avait quitté le quartier de Saint-Eustache pour celui de Saint-Sauveur, et qu'Espérance Bellanger était accouchée dans son nouveau logis d'un garçon dont voici l'acte de baptême: "Le sixième mars mil six cent dix neuf, Savinien, fils d'Abel de Cyrano, écuyer, sieur de Mauvières, et de damoiselle Espérance Bellanger (*sic*), le parrain noble homme Antoine Fanny, conseiller du roi et auditeur en sa chambre des comptes, de cette paroisse, la marraine damoiselle Marie Fédeau (*sic*), femme de noble homme

Me Louis Perrot, conseiller et secrétaire du roi, maison et couronne de France, de la paroisse de Saint-Germain-l'Auxerrois." Ce fils d'Abel de Cyrano à qui l'on ne donnait pas le nom d'Antoine, qui était celui de son parrain, parce qu'il avait un frère de ce nom né en 1616, mais que l'on nommait Savinien en mémoire de son grand-père, qui pourrait douter que ce ne soit le Savinien Cyrano né, selon les biographes, au château de Bergerac, en 1620 ou vers 1620 [J 1](#)? »



